



Im alten Hafen

Marseiller Hafenviertel

Von

Heinz Hell

Mit Aufnahmen des Verfassers

Marseille, der bedeutendste Mittelmeerhafen Europas, machte in letzter Zeit durch eine Reihe aufsehenerregender Kriminalfälle von sich reden.

Immer noch umweht die großen Hafenstädte ein Hauch jener alten Matrosenromantik, die uns als Knaben kein höheres Ziel kennen ließ, als selbst Seemann zu werden, Abenteuer zu bestehen, um schließlich nach langer Fahrt heimkehren zu dürfen, dorthin, wo in enger Gasse sich Kneipe an Kneipe drängt, wo die alten Sailors beim Grog sitzen und ihr Garn spinnen, kurz, wo wir als



Hier ißt man die Bouillabaisse